

Absage Landheimfest am Samstag 05. September 2020

Schweren Herzens müssen die Schulleitung des Goethe-Gymnasiums und der Verein der ehemaligen Goethe-Gymnasiasten e.V. die Absage des eigentlich jährlich nach den Sommerferien stattfindenden Landheimfestes bekannt geben.

Eigentlich wollten wir am Samstag, dem 05. September 2020 ab dem Mittag wieder die Tore unseres Landheims in Oberreifenberg für alle ehemaligen Schüler und Lehrer und besonders auch für die neuen Fünftklässler und ihre Familien öffnen, um allen unser Landheim, in dem die Klassen der Schule abseits des Schulalltags unser Motto „Einfach leben in guter Gemeinschaft“ kennenlernen, zu zeigen.

Vor dem Hintergrund der aktuellen Pandemie und der dadurch gebotenen Einschränkungen scheint es uns unmöglich, ein heiteres und unbeschwertes Fest zu feiern, das grade vom Austausch zwischen Menschen lebt, die ihr Lebensweg nach ihrer Goethe-Zeit vielleicht über das ganze Land oder darüber hinaus verstreut hat und die hier wieder zusammen kommen würden.

Deshalb bitten wir um Ihr Verständnis, dass das diesjährige Fest am Samstag, dem 05. September 2020 leider ausfallen muss.

Gleichzeitig wollen wir aber bereits heute darauf hinweisen, dass das Landheimfest im nächsten Herbst 2021 ein umso größeres Fest werden wird, gilt es doch, das 100jährige Bestehen des Landheims des Goethe-Gymnasiums in Oberreifenberg gebührend zu feiern. Hierzu werden wir an dieser Stelle und in den Vereinspublikationen selbstverständlich noch genauer informieren.

Herzlichst

Der Vereinsvorstand